

« In persona Christi »

Pierre a été témoin des enseignements et des miracles de Jésus et comme ses contemporains, il espère le Messie. Alors ce Jésus aux pouvoirs étonnants, il est clair pour lui qu'il est le Messie. Or le Messie à cette époque est perçu comme une manifestation victorieuse et puissante de Dieu... et Jésus parle de souffrances, de mort et de résurrection. C'est à n'y rien comprendre.

Le Messie, à la manière du Christ, n'est pas quelqu'un qui écrase ses adversaires et qui assure sa victoire par la puissance. C'est quelqu'un qui entre dans un chemin de service. La victoire du Christ sur le monde, c'est la victoire de l'amour, ce n'est pas la victoire de la puissance. Ce genre de Messie n'était pas sans causer des problèmes. Comment, en effet, annoncer au monde un Messie, un Sauveur, qui est un être faible, écrasé, et condamné à mort? Ce n'est pas ce que les gens souhaitent. Or c'est là précisément ce que Jésus désigne comme la tentation, c'est-à-dire croire que le salut du monde, la victoire sur le mal reposent sur la puissance. Le salut passe par l'engagement discret au service des autres.

Le Messie, à la manière du Christ, c'est un être qui ne jouit pas d'une promesse de vie facile, de succès retentissants. Ce n'est qu'en suivant le chemin de la croix que l'on comprendra sur quel chemin le Messie accomplit son œuvre de libération : non par la puissance des armes, mais par la faiblesse de l'amour et du service.

C'est là l'invitation de saint Jacques dans la deuxième lecture d'aujourd'hui. Il faut agir pour les autres quand on prétend avoir la foi. « Celui qui n'agit pas, sa foi est bel et bien morte ». Nous ne pouvons pas être disciples du Christ si nous n'entrons pas dans le chemin du service aux autres.

J'ajoute encore que le service des autres doit nous conduire à un profond respect du prochain : ce qui prouve que nous sommes de Dieu, ce n'est pas ce qu'on dit sur Dieu, car il est facile d'être théorique dans notre discours sur Dieu... ce qui prouve que nous sommes de Dieu, c'est notre façon de parler des autres. Il est préférable de faire un acte d'humilité et de se taire plutôt que de dire des paroles blessantes au sujet d'une autre personne.

Mon directeur spirituel au Grand Séminaire nous a donné un petit truc pour toujours demeurer sur les pas du Christ. « Il s'agit, disait-il, d'agir quand on est seul comme si tout le monde nous regardait puis d'agir devant les autres, comme si on était seul ».

Vivre en Sauveur de la communauté, c'est demeurer au service de la communauté dans l'humilité, la simplicité et le respect de chaque personne. Voilà ce que nous enseigne non seulement la page d'évangile d'aujourd'hui, mais l'évangile dans chacune de ses pages.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 14 AU 22 SEPTEMBRE 2024

Samedi 14

Sainte-Colette 16h30 Action de Grâce pour la famille Micourt et ValèreLud Valère

Dimanche 15 24^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Mme Louissa Loppe.....La famille

Sainte-Colette 11h00 Giuseppe Rinaldi..... son épouse Caroline et ses enfants

Lundi 16

Sainte-Colette 8h30 Pour les âmes du purgatoire les plus souffrantesStéphane Beaudoin

Mardi 17

Sainte-Colette Action de grâce à St-Antoine..... Une paroissienne

Mercredi 18

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce à Sainte TrinitéMarie Henri

Jeudi 19

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce à Sainte Face de Jésus.....Marie Henri

Vendredi 20

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 21

Sainte-Colette 16h30 Mme Santa Foti..... sa famille

Dimanche 22 25^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 M. Jean-Yves HébertMicheline Guimond Hébert

Sainte-Colette 11h00 Paulette Rondeau Age d'Or Ste-Colette

- *La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine en mémoire de Mme Celia Benavente et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce par Mme Léone Dorcé Destin et la famille.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.



Présentation de M. l'abbé Louiders Jean-Pierre

Ne crains pas! Ensemble, en route avec Jésus...



Notre communauté paroissiale de Ste-Colette a accueilli le nouveau prêtre administrateur **M. l'abbé Louiders Jean Pierre le dimanche 15 septembre 2024 à la messe de 8h30**. Cette célébration a été présidée par **Mgr. Alain Faubert**, Évêque auxiliaire et Vicaire Général du Diocèse de Montréal.

Pensée de la semaine

« La réussite ne se mesure pas à l'argent que vous gagnez
mais à votre capacité à changer la vie des gens. »

Michelle Obama

Lancement du parcours catéchétique

Dimanche le 15 septembre à l'église Ste-Colette

Sous le thème « **Une rencontre qui transforme** » les paroissiens ont célébré le Lancement de la pastorale et du parcours catéchétique à la Messe de 11h00 du 15 septembre. Ce thème nous invite à vivre des rencontres interpersonnelles qui jalonnent nos journées. Ainsi, le Dimanche de la catéchèse 2024 nous interpelle à prendre le temps de nous rencontrer les uns les autres à travers toutes nos activités en Église. De cette manière, la formation à la vie chrétienne nous permet de commencer et/ou de continuer le parcours catéchétique, à la suite de Jésus Christ, pour mieux vivre ensemble avec lui au cœur du monde. Merci aux bénévoles, catéchètes, parents, enfants et membres de la communauté qui ont apprécié la dégustation de saucisses (hot-dogs).

Parcours catéchétique horaire

Projet 1 : samedi 21 septembre à 15 :00

Projet 5 : dimanche 22 septembre à 9 :30

Projet 3 : samedi 28 septembre à 15 :00

Projet 7 : dimanche 29 septembre à 9 :30

Nous avons besoin de bénévoles et d'aide-catéchète pour les parcours.

Auriez-vous un 3 heures à offrir à toutes les deux semaines ?

Une formation de pointe vous sera offerte.

S.V.P. contactez-nous au 514.321.3887 poste 3 Delfor Royas

Un grand merci à l'avance pour votre disponibilité !
